

Messen die Super-Blitzer falsch?

Mannheim – Wird das eine Blamage für die Stadt Mannheim? Der Super-Blitzer (80000 Euro teuer) an der Südtangente/Konrad-Adenauer-Brücke funktio-

niert nicht richtig. Das entschied das Amtsgericht Mannheim.

Ein Autofahrer hatte wegen eines Geschwindigkeits-Verstoßes im Tempo-50-Bereich

Klage eingereicht – und gewonnen.

Die Stadtverwaltung beauftragt jetzt ein Gutachten über die Geschwindigkeitsmessung mit dem PoliScan-

Speed. Ordnungsamtschef Klaus Eberle: „Wir wollen Rechtssicherheit.“

Eine Schonfrist für zu schnelle Autofahrer: So lange wird zwar weitergemessen, aber

noch nicht abkassiert. Glück für die Autofahrer, wenn der Gutachter lange braucht. Eberle: „Geschwindigkeits-Verstöße sind nach drei Monaten verjährt.“

Ebenso verfahren wird an der Jungbuschbrücke und der Wilhelm-Varnholt-Allee. Drei weitere Super-Blitzer will die Stadt erst mal nicht anschaffen. SKÖ

Schonfrist an d
Blitzersäule un
ter der Konrad
Adenauer-Brüc

